

ÉCONOMIE

Sacrée autodidacte de l'année

BEZANNES

Sylviane Bertacchi, 55 ans, s'est vu remettre, hier, le prix de l'autodidacte de l'année pour la région Grand Est, à l'occasion d'une cérémonie organisée dans les locaux de l'entreprise qui porte son nom, basée à Bezannes depuis 2014.

Née à Reims, cette diplômée en psychologie a su se reconvertir avec talent dans la cuisine avant de fonder, voilà plus d'un quart de siècle, une société qui a depuis régulièrement grandi au point d'em-



Sylviane Bertacchi, hier, dans les locaux de son entreprise. Bernard Silvéde

ployer aujourd'hui trente salariés. Celle qui avait commencé dans sa cuisine de 10 m² par une première expérience de restauration à domicile œuvre désormais dans une unité de production de 800 m².

Les Victoires des autodidactes ont été créées en 1989 par le Harvard Business School Club de France et coorganisées par Mazards. D'ici quelques semaines, Sylviane Bertacchi ira à Paris candidater pour le titre national de l'autodidacte de l'année. ■ MATHIEU LIVOREN